

LA CROIX

DE ROUBAIX-TOURCOING

15, rue d'Angleterre
Téléphone 1-622

ELECTION SENATORIALE DU

Victoire antiministérielle. — M. CHATTELEYN est élu.

10 JANVIER 1904

La voix du pays : les Combes !

C'est un malheur pour le Nord que le Nord vient d'épuiser sur les jolies ministérielles.

Il semble que le bruit de cette élection

soit à l'heure, avec surprise, sur le visage de M. Combes comme un éclat.

Depuis longtemps, en effet, les deux adversaires du Nord avaient pris l'habileté de donner la majorité à leur candidat antiministériel.

L'an dernier encore, grâce à un tact ma-

que de modération qu'il s'est apprisse de

rester loin de lui-même, M. Pichot était élu par 1000 voix, contre 500 données à M. Scribe, candidat antiministériel.

À ce tour, disposant sur des termes

ministériel et socialiste, le Bloc réunissait

2350 voix ; et lorsque le Bloc dépassait

12, mais, toutes les voix du Bloc étaient

sur le nom de M. Trimbourdeau, arriva

à un total de 1250.

Malgré tout, 1000 voix !

Du côté antiministériel au contraire, tan-

dis que l'honorabilité M. Scribe renouvelait

son succès au second tour 1400 voix, le can-

didat sur lequel se sont concentrées hier les

voix antiministérielles, M. Chatteleyen, l'em-

portait à 1000 voix.

Gain antiministériel, 300 voix !

Voilà les chiffres. Meneurs du Bloc !

Mais donnons les tableaux des résultats

des trois tours de scrutin qui ont abouti à la

élection de M. Chatteleyen.

Le premier tour était, au point de vue

politique, le plus intéressant et le plus im-

portant parce qu'il donnait la mesure, assez

des forces de chaque parti et de chaque

minorité dans le Nord.

Le deuxième tour :

1000 voix — Volets : 2400

Saint-Pierre : 200 — Raspail : 100

M. Scribe, rép., libéral

1000 voix — Radical

1000 voix — Rad. soc.

1000 voix — Social.

Ce premier résultat nous montrait que

face à l'armée de l'ordre et de la liberté, le

groupe libéral reste toujours le gros he-

lico, le plus nombreux et le plus impor-

tant parce qu'il donne la mesure, assez

des forces de chaque parti et de chaque

minorité dans notre département.

Orienté à la personnalité encombrante de

M. Dohler, on peut espérer que son ma-

gnal apaiserait la lente découverte

notre dans le rang.

Toujours évidé de la première place, le

humble docteur a été le premier vaincu de

la journée.

Fais à ses condens... phosphorescentes !

Chose curieuse, et qui montre l'écharme

positionné de la bataille, tous les can-

didats positionnés au signal pour le second

tour.

Voici les résultats :

Deuxième tour

Inscrits : 2000. — Volets : 2400

M. Scribe : 1200 voix

Chatteleyen : 1000

Trimbourdeau : 1000

Dohler : 600

Dumont : 600

Divers : 200

Bloc : 2000

Docteur : 1000

Donc, tandis que la concentration du Bloc

se fixait sur M. Trimbourdeau, les forces

antiministérielles, gagnant, doucement

leur positions, respectent, sans un léger

malice pour M. Scribe, et une partie de vaux

pour M. Chatteleyen, empêchent tout

l'assaut.

Ensuite, les deux antiministérielles

atteignent encore une majorité de 30 voix sur

la totalité du Bloc. Les autres ne sont pas

assez bons pour empêcher la victoire.

Le troisième tour :

Inscrits : 2400. — Volets : 2400

M. Chatteleyen : 1100 voix (KLU)

Trimbourdeau : 1000

Scribe : 800

Dohler : 600

Dumont : 600

Divers : 200

Bloc : 2000

Docteur : 1000

Donc, tandis que le Bloc réunissait

1000 voix, il y a 1000 voix pour M. Chatteleyen.

Le résultat est évidemment à 1000 voix,

et M. Chatteleyen l'emporte à 1000 voix de

majorité.

Le résultat dont les libéraux peuvent être fiers à l'égard des progressistes.

M. Chatteleyen est le vainqueur, et nous applaudissons, sans arrière-pensée, à son triomphe.

M. Dohler, on peut espérer que son ma-

gnal apaiserait la lente découverte

notre dans le rang.

Toujours évidé de la première place, le

humble docteur a été le premier vaincu de

la journée.

Fais à ses condens... phosphorescentes !

Malheureusement, et qui montre l'écharme

positionné de la bataille, tous les can-

didats positionnés au signal pour le second

tour.

Voici les résultats :

Deuxième tour

Inscrits : 2000. — Volets : 2400

M. Scribe : 1200 voix

Chatteleyen : 1000

Trimbourdeau : 1000

Dohler : 600

Dumont : 600

Divers : 200

Bloc : 2000

Docteur : 1000

Donc, tandis que la concentration du Bloc

se fixait sur M. Trimbourdeau, les forces

antiministérielles, gagnant, doucement

leur positions, respectent, sans un léger

malice pour M. Scribe, et une partie de vaux

pour M. Chatteleyen, empêchent tout

l'assaut.

Ensuite, les deux antiministérielles

atteignent encore une majorité de 30 voix sur

la totalité du Bloc. Les autres ne sont pas

assez bons pour empêcher la victoire.

Le troisième tour :

Inscrits : 2400. — Volets : 2400

M. Chatteleyen : 1100 voix (KLU)

Trimbourdeau : 1000

Scribe : 800

Dohler : 600

Dumont : 600

Divers : 200

Bloc : 2000

Docteur : 1000

Donc, tandis que la concentration du Bloc

se fixait sur M. Trimbourdeau, les forces

antiministérielles, gagnant, doucement

leur positions, respectent, sans un léger

malice pour M. Scribe, et une partie de vaux

pour M. Chatteleyen, empêchent tout

l'assaut.

Ensuite, les deux antiministérielles

atteignent encore une majorité de 30 voix sur

la totalité du Bloc. Les autres ne sont pas

assez bons pour empêcher la victoire.

Le résultat est évidemment à 1000 voix,

et M. Chatteleyen l'emporte à 1000 voix de

majorité.

Le résultat dont les libéraux peuvent être

fiers à l'égard des progressistes.

M. Chatteleyen est le vainqueur, et nous applaudissons, sans arrière-pensée, à son triomphe.

M. Dohler, on peut espérer que son ma-

gnal apaiserait la lente découverte

notre dans le rang.

Toujours évidé de la première place, le

humble docteur a été le premier vaincu de

la journée.

Fais à ses condens... phosphorescentes !

Malheureusement, et qui montre l'écharme

positionné de la bataille, tous les can-

didats positionnés au signal pour le second

tour.

Voici les résultats :